

BIG ISSUE

Menyatu Dengan Masyarakat, Kapolres Beserta Bupati dan Dandim Sumbawa Barat Turut Jadi Joki Barapan Kebo

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BIGISSUE.ID

Jul 3, 2023 - 13:00



Sumbawa Barat NTB - Keseruan Barapan Kebo (Karapan Kerbau) Dandim Sumbawa Barat Cup tahun 2023 yang diselenggarakan Kodim 1628 / Sumbawa Barat di Desa Lalar Liang, Kecamatan Taliwang, Minggu (2/07/2023).

Keseruan tersebut dikarenakan Kapolres Sumbawa Barat, Bupati Sumbawa Barat serta Dandim Sumbawa Barat turut serta merasakan menjadi Joki Barapan Kebo yang merupakan Seni Budaya suku Sumbawa.

Berdasarkan data dari panitia penyelenggara, hiburan yang menjadi budaya masyarakat Sumbawa Barat ini diikuti oleh 200 peserta dari masyarakat Sumbawa Barat.

Dandim 1628 Sumbawa Barat Letkol Inf Oktavian Englang P., dalam sambutannya saat membuka acara yang menjadi tradisi budaya masyarakat Sumbawa Barat tersebut mengatakan, bahwa kegiatan semacam ini sudah lama direncanakan, namun karena tugas yang begitu banyak, kegiatan ini baru bisa dilaksanakan sekarang.

Kegiatan ini menurutnya sebagai ajang silaturahmi antar sesama pencinta Karapan Kerbau, mengingat kegiatan tradisi budaya adat Sumbawa Barat seperti ini tidak terselamatkan setiap saat dan biasanya hanya dilakukan pada waktu-waktu tertentu.

"Semoga kegiatan ini dapat menghibur masyarakat Sumbawa Barat pada khususnya," tutup Dandim.

Sementara itu Bupati Sumbawa Barat H. Musyafrin dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada Dandim 1628 Sumbawa Barat atas penyelenggaraan kegiatan Barapan Kebo.

"Tradisi Barapan Kebo ini harus kita lestarikan sehingga penyelenggaraan seperti ini sebagai wujud kepedulian terhadap nilai-nilai Budaya. Barapan Kebo ini akan menjadi hiburan tersendiri dan ajang silaturahmi masyarakat Sumbawa Barat," tutupnya.

Sedangkan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., dalam kesempatan itu menyampaikan terimakasih kepada Penyelenggara kegiatan tradisi budaya ini. Kegiatan ini menurutnya akan semakin memperkuat tali persaudaraan antar masyarakat.

"Ajang ini menjadi penyambung keakraban antar masyarakat di Sumbawa Barat, disamping itu menjadika hiburan yang bernilai edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya melestarikan tradisi dan budaya," ucapnya.

Ia berharap kepada masyarakat baik penonton maupun peserta yang ikut dalam ajang ini agar selalu menjaga kelancaran kegiatan sehingga kamtibmas Sumbawa Barat terjaga dengan baik. (Adb)